



Nombre de alumno: Gerardo Pérez Ruiz

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

**Nombre del trabajo: Breve introducción
a la antropología médica**

Materia: Antropología médica 1

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de agosto de 2021.

Antropología médica

La antropología social o cultural que nos ha servido desde 1963, consiste en una investigación de los antropólogos de los procesos sociales y las representaciones culturales de la salud. Tales como España le han puesto otros términos como "Antropología de la salud" o antropología de la enfermedad.

Hay unas relaciones entre la antropología y la medicina, la influencia de los escritos hipocráticos nos explica que la medicina se utilizó hasta fines del siglo XIX. La antropología general ocupa una posición muy importante en las ciencias médicas básicas que dan el lugar muy importante en las asignaturas llamada Pre-clínicas. La medicina fue encerrado en la educación médica en hospital y adoptó una actitud reciente al empirismo en los médicos en la práctica cotidiana, durante el siglo XX. Son constantes las relaciones interdisciplinarias hasta la constitución de la antropología médica que fue fundado durante los años 60 y setenta del siglo XX y evolucionó durante la segunda

Mitad del siglo XX, la evolución del proyecto profesional de enfermería y fueron llamados nursing studies tenía el objetivo de identificar enfermeras fundadoras en los estudios antropológicos: tales como Virginia Henderson, Margaret LeMing y Marie Françoise, ellas abrieron una nueva perspectiva profesional con un objetivo de investigación e intervención. Durante el siglo XX los médicos y antropólogos compartieron una información médica, tenían el objetivo de describir los recursos que el campesinado europeo y latinoamericano empleaba para resolver sus problemas de salud. El estudio de las dimensiones rituales de las terapias populares que servían para discutir, los médicos no pretendían con el concepto de medicina popular era construir el nuevo concepto de antropología. El proyecto de la antropología médica ha permitido la mejor calidad de vida. Ese es el objetivo de la antropología, creado por médicos.

En estados unidos, canada, mexico
 la colaboración entre la antropología
 y la medicina tuvo que ver inicialmente
 los nuevos programas de salud comunitaria,
 en el primer caso se trataba de resolver
 los problemas de implantación a un mosaico
 de grupos étnicos, los reportes etnográficos
 demostraron que la crisis interstamental
 tenían efectos directos en los criterios
 terapéuticos y en la atención de
 enfermos, también se aportaron nuevos
 criterios metodológicos para evaluar las
 nuevas instituciones producto de las
 reformas y experimentos asistenciales
 como las comunidades terapéuticas, las
 evidencias etnográfica sustentó las
 críticas al custodialismo institucional
 y contribuyó de manera decisiva a las
 políticas de desinstitucionalización de
 la asistencia psiquiátrica y social
 en general, las respuestas empíricas
 motivaron la incorporación de antropólogos
 en programas de salud comunitaria e
 internacional en países en vías de
 desarrollo. También desde los años 60
 en países desarrollados, a biomedicina
 se vio confrontado por serie de problemas

REFERENCIA BIBLIOGRAFICA

Breve introducción de la antropología

<https://plataformaeducativouds.com.mx/assets/biblioteca/82eb6379d76949027a9b92e515272d46.pdf>. RECUPERADO 20 de agosto 2021